



APARTAMENTO PLANTA MEDIA 1 BEDROOMS 1 BATHROOMS EN MARBELLA

Marbella

REF# R5045071 – 320.000€

1
Beds

1
Baths

55 m²
Built

9 m²
Terrace

¡Gran oportunidad de inversión con excelente precio en Marbella Centro! Presentamos este luminoso apartamento semiamueblado, ubicado en una zona privilegiada del centro de Marbella, ideal tanto para inversión como para uso residencial debido a su proximidad a todas las comodidades urbanas. La vivienda cuenta con un dormitorio espacioso con armarios empotrados y baño en suite completo con bidet. Su salón, amplio y acogedor, dispone de una chimenea tradicional y suelos de mármol, aportando elegancia y comodidad al ambiente. La cocina independiente está equipada con horno, lavavajillas, microondas y lavadora, electrodomésticos incluidos en el precio. Desde el salón y el dormitorio se accede a un balcón corrido con agradables vistas hacia una tranquila zona arbolada. Cabe destacar que la propiedad se ofrece semiamueblada, incluyendo sofá, mobiliario básico y electrodomésticos, lo que permite una inmediata habitabilidad con la flexibilidad de adaptar el estilo a tu preferencia personal. LA ZONA AL DETALLE | MARBELLA CENTRO ?? Marbella Centro es una de las zonas más dinámicas y solicitadas de la Costa del Sol, famosa por su estilo de vida cosmopolita y gran variedad de servicios. El apartamento está situado en la emblemática calle Jacinto Benavente, a pocos pasos del casco histórico de Marbella, conocido por la encantadora Plaza de los Naranjos, restaurantes de prestigio, tiendas boutique y calles pintorescas. Su privilegiada ubicación permite acceder fácilmente al Paseo Marítimo y las playas doradas de Marbella en

pocos minutos caminando, además de contar con excelente transporte público, supermercados y centros comerciales cercanos. La proximidad a colegios internacionales y servicios esenciales convierte esta ubicación en ideal para todo tipo de perfiles, desde parejas jóvenes hasta inversores interesados en alta rentabilidad turística. EL APARTAMENTO AL DETALLE ?? Al entrar al apartamento, nos recibe un espacio amplio, luminoso y funcional, donde el salón con chimenea y la cocina independiente crean un ambiente acogedor. La cocina equipada cuenta con todos los electrodomésticos necesarios para el día a día. El dormitorio, con armarios empotrados y acceso directo al balcón, ofrece privacidad y tranquilidad. El baño, completo y equipado con bidet, complementa perfectamente las necesidades de confort de esta vivienda. La terraza-balcón, con vistas a una agradable y tranquila zona verde, es ideal para disfrutar del clima único de Marbella. EL EDIFICIO AL DETALLE ?? El apartamento se encuentra en un edificio con ascensor, bien mantenido, en una zona residencial tranquila a pesar de estar en pleno centro de la ciudad. Esta combinación permite disfrutar de lo mejor de dos mundos: la tranquilidad residencial y la vida vibrante del centro urbano. En resumen, este apartamento representa una oportunidad única de inversión en Marbella Centro, destacando por su excelente relación calidad-precio y su alto potencial de rentabilidad tanto para alquiler vacacional como para uso personal.





